

## Medienmitteilung

St.Gallen, 5. Januar 2023

### **Hinweis auf den öffentlichen Vortrag vom Dienstag, 10. Januar 2023 am Kantonsspital St.Gallen, Zentraler Hörsaal, Haus 21, 19.00 Uhr**

#### **«Organspende und Transplantation – ein Organ geht auf Reisen»**

Wie verläuft eine Organspende resp. eine Transplantation konkret? Wer kann spenden und wem wird gespendet? Wie lange warten schwerkranke Patientinnen und Patienten auf ein lebensrettendes Organ? Wie wird eine gerechte Organzuteilung garantiert und welche Personen sind im komplexen Organspende- und Transplantations-Prozess involviert? Über diese und viele weitere Themen referieren Dr. Susann Endermann, Leitende Ärztin der Chirurgischen Intensivstation, Wolfgang Ender, Organspende- und Transplantationskoordinator sowie Dr. Isabelle Binet, Leiterin der Klinik für Nephrologie und Transplantationsmedizin. Besucherinnen und Besucher dieses Vortrags erhalten einen vertieften Einblick in die Thematik und hinter die Kulissen der Organspende und der Transplantationsmedizin. Fragen aus dem Publikum werden gerne beantwortet.

Der Eintritt ist frei, es ist keine Anmeldung erforderlich.

#### **Kontakt für Rückfragen:**

Philipp Lutz, Medienbeauftragter des Kantonsspitals St.Gallen, Tel. 071 494 25 12 / 23 24  
oder E-Mail philipp.lutz@kssg.ch